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会員の皆様、平素より PTA 活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。今年は長梅雨となりまし

たが、無事１学期を終えることができました。今学期の PTA 活動についてご報告いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「不安に感じていたGIGA スクールについてや校長先生のお話を直接聞けて、少し安心しました。」 

「気軽に参加できるいい会だったと思います。」「休み時間の子どもの様子を見れてよかった」 

高丸小の GIGA スクール推進担当の貝原先生の

ご指導の下、子どもたちが使っている機能を体

験したり、今後のタブレット PC の利用予定を

伺いました。詳細は、別途資料をご覧ください。（PTA

公式ライン：タイムライン内に掲載） 

 

 
●タブレットドリルの本格的な運用は２学期か

ら。主に計算ドリルを使用予定。(１年生のみ紙

ドリル併用) 

●現在、連絡に利用しているのは「Teams」。担

任含むクラス全体でのメッセージのやり取りは

できるが、個人同士では不可。原則書き込み禁止

と指導。 

●学習に使っているソフトは「SKYMENU 

Cloud」。間違えを再回答する際に読み込みに時

間がかかる不具合は夏に修正予定。 

●フィルタリングに関しては、かなり強力な設

定。「ゲーム、アニメ」などのキーワードでブロ

ック。 

●アプリの問題の結果は、成績に含まれません 

●タブレット PC に不具合が生じた際には、学校

にて交換等の対応を検討中。(詳細は未定) 

 
子どもに夏休みの家族の一日遊びやイベン

トの計画を任せてみよう。 

校長先生から夏休みにむけ、お話をいた

だきました。詳細は、巻末校長先生作成

「もうすぐ夏休み」をご覧ください。 

 

PTAだより No.２ 

令和３年７月２１日 

高 丸 小 学 校 PTA    

運営サポート本部 

第１回 運営委員会のご報告 

緊急事態宣言等発令に伴い、延期となっておりました「第１回 運営委

員会」が 7 月 16日(金)にクラブハウスにて無事開催されました。急な

ご案内となりましたが、11名の会員の方がご参加くださり、校長先生、

教頭先生、貝原先生より「GIGA（ギガ）スクール構想」についてご説

明いただきました。実際に子どもたちと同じタブレット PCを触りなが

ら体験し、校長先生からは「夏休みの過ごし方」についてもお話し頂き

ました。以下、抜粋してご紹介いたします。 

夏休みの過ごし方など GIGA（ギガ）スクール構想 

フリートーク 

 
「おてつだい」ではなく、家の仕事として

担うことで子どもにも生活体験を。 

 

読書をする子どもに。 

本紹介：「将来の学力は 10 歳前の読書量

で決まる」松永暢史 

「各家庭のゲーム事情」「夏休みの宿題について」「夏

休みの生活」などが話題となりました。わいわいと気

軽に保護者さん同士が交流できる場にしたいと考えて

います。「スマホ」「防犯」など気になる話題を今後も

取り上げる予定です！ぜひご参加ください。 

 
参加者の声 
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＜サポート本部の主な活動報告＞ 

●７/２１(水)…朝の登校時に見守りをしてくださっている地域ボランティアの方々へお礼のごあいさつ 

＜お問い合わせフォーム＞ 

運営委員会で取り上げてほしいことや、

お知らせを LINEではなくE-mail配信で

ご希望の場合など、PTA 活動についての
お問い合わせはこちらへお願いします。 

https://forms.gle/fVDUjnxyBbGPoFaD7 

＜PTA 公式 LINE の登録＞ 

 

第２回 運営委員会開催のお知らせ 

▶日 時：９月１７日（金）１０時～（１時間程度の予定） 

▶場 所：クラブハウス（体育館北側に隣接） 

▶議 題：学校より「運動会について」「高丸小の防犯の取り組み」 

フリートーク「スマホについて」他 

 
昨年度までの運営委員会とは違い、校長先生・教頭先生・保護者とのお話の場として開催して

いきたいと考えています。議題にも掲げているような学校の今のお話や、保護者として他の保護
者さんに聞きたいことを気軽にお話しにきませんか。話を聞くだけの参加も大歓迎です。 
今回は、運動会とイベント時の防犯についてお話いただく予定です。 
事前に出席のご連絡は要りませんので、皆様のご参加をお待ちしています。 

     ※今後の状況により再度延期になる場合があります。その場合は高丸小 PTA公式 LINE でお知らせします。 

ＰＴＡよりソフトドッヂボールを寄贈しました！ 

＜ＩＤ＞@849ijbnc 

＊ご登録をお願いします＊ 
お知らせやボランティア募集等を配信し

ます。発信専用になっており登録者のアカ
ウント情報は本部では一切わかりません。 

これまで入学式・卒業式に贈ってきた PTA の記念品を今年度より廃止

し、その代わりとして予算に寄贈品費を設けました。すべての児童が親

しめるものとして学校と協議した結果「ソフトドッヂボール」３５個を

今年度は寄贈することとなりました。たくさんあそんでくださいね～！ 

 

●第 2 回運営委員会 /9 月１７日(金) 

★お気軽にご参加ください♪ 

●給食試食会/10 月５日(火) 

●体操服リユース仕分けボランティア/ 

10 月１日(金) 

●体操服リユース配布/10 月 16 日(土) 

今後の予定とご案内 

 

PTA に寄せられたお問い合わせから、会員の方にお知

らせしたいものを取り上げるコーナーです。 

 

「女子の内科検診時の不安について」 

保健室の先生よりご回答：「女子の診察時など不安があ

れば、検診前に担任の先生、保健室の先生、女性の先

生など話しやすい大人に遠慮なく相談してください。」 

ピックアップ 
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